



月曜論壇

選舉と地方民

既に舊師走なかの八日

世は擧げて歲晚の清算期に

直面し往々來る人の足半ば

宙を泳ぐ勿忙多端の折柄な

に投せしめ、根底から舊歲

の懲だしさを忘れしめて

るに拘らず、今後後に二

旬餘の後に行はるる總選舉

は大衆を騒つて狂奔の井場

に投せしめ、根底から舊歲

の懲だしさを忘れしめて

る。然り吾人は今や内外

未會有の國難を背景として

行はれんとする極めて意義

深き選舉に當り衝く最大

限の關心を拂ひつかるも

のである。

選舉民はその何れに與す

にせよ、兩黨過去の功罪

を嚴正に批判し、將來の公

約を直視するの必要がある

選舉民の一部は選舉に對す

の正確な認識を誤つたが爲

に過去に於て屢次犯したる

其の罪過に對し糾弾するの

用意を缺いて來た憾みがあ

る、此際斷じて之の失敗を

繰り返さぬやう戒心一番す

るの必要がある。

所謂無準備なる金解禁乃

至因はれたる緊縮節約方針

等、因て以て斬らされたる

全國的問題を云爲する以前

に於て吾人地方民は曾て原

き産業經濟の萎微枯渇に原

因する炭況の不振を呪はね

ばならない。即ち僅々兩三

年間に、常磐の小天地に於

てのみ小一萬の炭礦失業者

を出した如き由々しき社會

問題をどうして忘れる事が

出來るか。

地方關係某々の修港計劃

に對する乾坤一擲の變改は

昨二十四日神谷村大字鎌田

届出により平署から警官出

動に不審の點ある旨主人の町

大字東京山保坂澤次郎

生見であるのを嫌はれた爲

である。

△尖端旅館

京都府中京

市下加莊郡旅館あさ子

が列車目がけて飛び込み無

逃走した、同方面は近時頻

と共に再び陰滲なる黒雲散

じて天日を仰ぐの歡喜に抒

舞するの機會を與へられた

とは云ふものの願みて今尚

は惡寒を禁する能はざる一

のがある、貴重なる一票兒中島享(二三)は右京區花園前田やす(西)は最近深刻な



各地情事

ス

## 悲憤の白刃決意

危い處を發見された

植田町の家出青年

生見であるのを嫌はれた爲

である。

△尖端旅館

京都府中京

市下加莊郡旅館あさ子

が列車目がけて飛び込み無

逃走した、同方面は近時頻

と共に再び陰滲なる黒雲散

じて天日を仰ぐの歡喜に抒

舞するの機會を與へられた

とは云ふものの願みて今尚

は惡寒を禁する能はざる一

のがある、貴重なる一票兒中島享(二三)は右京區花園前田やす(西)は最近深刻な

の行使に方り、之をしも

兩黨過去の功罪は未だ吾

人選舉民の記憶に新たなる

中苦悶を始めたので醫師の雇ひ入れニ専門の私生

(三)外二名下里の家の女将

のので引致取調へた處女は

町吉田まさ子(二)で十圓紙と

書に依り京都市伏見區深草議令娘も襲はれた事がある

△旅館太田卯三郎方に宿泊不景氣から前記四名の女市三宮町三丁目麥一妻伊藤

兩黨過去の功罪は未だ吾

人選舉民の記憶に新たなる

中苦悶を始めたので醫師の雇ひ入れニ専門の私生

(三)外二名下里の家の女将

のので引致取調へた處女は

町吉田まさ子(二)で十圓紙と

書に依り京都市伏見區深草議令娘も襲はれた事がある

△旅館太田卯三郎方に宿泊不景氣から前記四名の女市三宮町三丁目麥一妻伊藤